

GOETHE-ZERTIFIKAT A2

Das *Goethe-Zertifikat A2* wurde vom Goethe-Institut entwickelt. Die Prüfung richtet sich an zwei Zielgruppen: Das *Goethe-Zertifikat A2* an Erwachsene und das *Goethe-Zertifikat A2 Fit in Deutsch* an Jugendliche. Die Prüfung wird weltweit nach einheitlichen Bestimmungen durchgeführt und bewertet.

The examination *Goethe-Zertifikat A2* was developed by the Goethe-Institut. It is suitable for two target groups: The *Goethe-Zertifikat A2* is for adults and the *Goethe-Zertifikat A2 Fit in Deutsch* is for young learners. The examination is administered and evaluated uniformly worldwide.

Diese Deutschprüfung dokumentiert die zweite Stufe – A2 – der im *Gemeinsamen europäischen Referenzrahmen für Sprachen (GER)* beschriebenen sechsstufigen Kompetenzskala. Die Stufe A bezeichnet die Fähigkeit zur elementaren Sprachverwendung.

This German examination corresponds to the second level – A2 – of the *Common European Framework of Reference for Languages (CEFR)*, which defines a six-level scale of proficiency. The A-level denotes elementary language skills.

Mit erfolgreichem Ablegen dieser Deutschprüfung haben Teilnehmende nachgewiesen, dass sie sich auf einfache Weise auf Deutsch verständigen können, wenn die Gesprächspartner langsam und deutlich sprechen.

Candidates who successfully pass the examination have proven that they can make themselves understood in German on a simple level if the conversational partner speaks slowly and clearly.

Sie können:

They are able to:

Lesen - die wesentlichen Informationen aus kurzen Zeitungstexten, E-Mails, Anzeigen und öffentlichen Hinweistafeln entnehmen,

Reading - extract the essential information from short newspaper articles, emails, advertisements and public announcement boards,

Hören - die wesentlichen Informationen in Alltagsgesprächen, Ansagen und Interviews aus dem Radio, Nachrichten am Telefon und öffentlichen Durchsagen verstehen,

Listening - understand the most important information in everyday conversations, announcements and interviews on the radio, messages on the telephone and public announcements,

Schreiben - Mitteilungen schreiben, die sich auf das unmittelbare Lebensumfeld beziehen,

Writing - write messages related to their everyday environment,

Sprechen - in Gesprächen zu Alltagsthemen Fragen stellen und beantworten, über das eigene Leben erzählen und etwas vereinbaren oder aushandeln.

Speaking - pose and answer questions in conversations on everyday topics, converse about their own lives, make agreements or negotiate.

Das *Goethe-Zertifikat A2* besteht aus einer schriftlichen Prüfung mit den Prüfungsteilen *Lesen*, *Hören* und *Schreiben* (90 Minuten) sowie einer mündlichen Prüfung (15 Minuten).

Goethe-Zertifikat A2 consists of a written test with sections on *Reading*, *Listening*, *Writing* (90 minutes) and an oral test (15 minutes).

In der Prüfung lassen sich insgesamt maximal 100 Punkte erreichen. Die Bestehensgrenze liegt bei 60 Punkten bzw. 60 Prozent.

The examination has a maximum of 100 points. 60 points is the minimum passing score.

PUNKTE · POINTS	PRÄDIKAT · GRADE
100-90	SEHR GUT
89-80	GUT
79-70	BEFRIEDIGEND
69-60	AUSREICHEND
59- 0	NICHT BESTANDEN